
Reunião ordinária CADES Casa Verde, realizada em 26 de julho de 2023. 

Local: Subprefeitura Casa Verde/Limão e Cachoeirinha.    

Av. Ordem e Progresso,1001. 

 

Participaram: 

Governo Local: Sr. Vladimir F. de Almeida 

Secretária do Verde e Meio Ambiente:  Sr. João Póvoa.  

Conselheiros: Marilu P. Bento, Aloisio, Marcia Soares de Jesus, Ricardo 

Marcondes, Giovani Furlan e Liliam Mayumi Endo.   

Convidada: Elaine Alves.  

 

Seguem informações gerais pela ordem das conversas. 

Foi nos informado pelo Sr. Vladmir que o Sr. Ricardo José Alves da 

subprefeitura está afastado por motivos de uma cirurgia. 

O Sr. João Póvoa-diretor do Parque Córrego do Bispo nos atualizou com as 

seguintes informações; hoje o parque já conta com um lago e sua 

revitalização está a praticamente 70 %. Aves (cerca de 94 espécies) e outros 

bichos como cachorro do mato, marrecos, Irara, gato mourisco e gato 

Maracajá, garças já voltaram a habitar o parque além das 26.000 árvores já 

plantadas o parque ainda vai ganhar mais 6.000 mudas para plantio. 

O Sr. João também nos informou que o Parque Sitio Morrinhos está com o 

projeto pronto, ganhará trilha, borboletário, a bocha será reformada assim 

como o campo de futebol, o viveiro já está em operação, abastecendo 

mudas para toda região Norte de SP, o investimento esperado pela 

prefeitura de SP passa de R$ 1.000.000,00. 

A Conselheira Marilu informou que pretende se candidatar como 

conselheira gestora deste parque (Sitio Morrinhos), pediu apoio de todos, 

e todos presentes sinalizaram apoio!  

Os Conselheiros do CADES presentes solicitaram ao Sr. João que possamos 

usar este parque tendo ali a estrutura de uma sala do CADES onde 

possamos além de nos reunir fazermos workshops, oficinas e estudos com 



foco nas crianças da região, afim de levarmos mais informações e 

conhecimento de meio ambiente e sustentabilidade, o Sr. João nos disse 

que levará o pedido para Secretária do Verde e Meio Ambiente e que ele 

como responsável pelo parque até o momento nos dará apoio. O Sr. João 

nos alertou com o problema de febre aviária, onde devemos avisa-lo no 

caso de ver aves se debatendo pelas ruas e parques ou mortas.      

Sr. Vladimir sugeriu uma ação de plantio de 10 a 15 árvores pelo CADES, na 

data de 19/08/2023 local escolhido é a comunidade do Boi Malhado, as 

mudas o Sr. João vai providenciar(doar).   

O Sr. Vladmir também sugeriu que conversemos com o Capitão Paim do 

Corpo de Bombeiros da Casa Verde para que nos apoie em usar a área da 

CETEB ou Eletropaulo próximas aos bombeiros para futura horta de plantio 

de soja orgânica, onde o Conselheiro Giovani se manifestou em dar apoio 

técnico para viabilização do futuro projeto.  

Ficamos de colocar em pauta para próxima reunião a área do Sítio Niasi, por 

hora abandonado.         

Por fim, redefinimos que a Conselheira Marilu passa a coordenar o grupo e 

o novo secretário passa a ser o Sr. Giovani, onde todos os presentes deram 

de acordo, nada mais havendo a discutir ou deliberar encerramos a reunião 

as 21h10.        

                      

 

Coordenadora – Marilu P. Bento ____________________  ________ 

 

Secretário – Giovani Furlan           _____________________________   

 

 

 

 

 

 



 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

   

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

     

 

 


